



**Carolyn Macmillan**  
Fraktionsvorsitzende

**Norbert Buchta**  
Fraktionsvorsitzender

22. Februar 2024

## Pressemitteilung

# Wichtiger Lückenschluss im Südwesten: Verlängerung der U3 beschlossen

Gute Nachrichten für den Berliner Südwesten kamen in der vergangenen Woche aus dem Senat: Die Verlängerung der U-Bahnlinie 3, für die sich auch die SPD-Fraktion Steglitz-Zehlendorf seit vielen Jahren einsetzt, ist beschlossene Sache. Der Lückenschluss zwischen Krumme Lanke und Mexikoplatz wird eine große Verbesserung im Alltag vieler Menschen mit sich bringen: Die Verbindung bringt Pendlerinnen und Pendler aus dem Bezirk und dem Berliner Umland schneller ins Zentrum und Studierende zu FU und Uni Potsdam. Gerechnet wird mit 12.000 Fahrgästen täglich.

Der neue U-Bahnhof soll südlich der S-Bahnstrecke entstehen – der SPD-Fraktionsvorsitzende Norbert Buchta begrüßt diese Entscheidung: „Der Lückenschluss zum Mexikoplatz ist ein wichtiger Schritt, über den wir uns in der Fraktion sehr freuen“, erklärt er. „Idealerweise sollte aber eine weitere Verlängerung nach Düppel und Kleinmachnow von Anfang an Teil der Planungen sein“. Derzeit sei der südwestliche Stadtrand schlecht an den Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) angebunden, weshalb viele Menschen im Alltag vor allem auf das Auto setzen würden. „Für die Umsetzung der Mobilitätswende brauchen wir einen starken ÖPNV. Die Menschen benötigen ein gutes Angebot, um schnell und zuverlässig durch die Stadt zu kommen. Dafür erfordert es Investitionen in den Ausbau“, erklärt Olemia Flores Ramirez, mobilitätspolitische Sprecherin der Fraktion.

Die Kosten-Nutzen-Berechnung ist bereits abgeschlossen und positiv ausgefallen, damit übernimmt der Bund einen Großteil der Baukosten. Der Senat plant mit einem ersten Spatenstich noch in dieser Legislaturperiode, die ersten Züge sollen zu Beginn des nächsten Jahrzehnts rollen.